

# Begin logra promesa de ayuda E.U. a Israel

Washington, mayo 1º (Latin-Reuter). (Por Roy Gutman). El primer ministro israelí Menahem Begin llegó hoy a esta capital para sostener sus primeras conversaciones con el presidente Jimmy Carter desde sus infructuosas discusiones de marzo y de inmediato recibió seguridades acerca del indeclinable respaldo norteamericano al Estado judío.

Begin arribó procedente de Nueva York, siendo recibido por el secretario de Estado Cyrus Vance, quien reiteró en una alocución de bienvenida el arraigado apoyo de Estados Unidos en favor de la seguridad israelí.

"Se trata de un compromiso en el cual Israel puede confiar", destacó Vance. A ello

Begin respondió: "Realmente esperamos que el proceso de pacificación continúe ya que todos nosotros queremos establecer una paz real en el Medio Oriente".

El programa de hoy incluía cuatro horas de conversaciones de Begin con Vance y el presidente Carter, además de una cena en la Casa Blanca, en conmemoración del 30 aniversario de la creación del Estado de Israel.

## En torno a la paz

Las conversaciones girarán en torno a la forma de inyectar nuevos bríos a las estancadas negociaciones de paz para el Medio Oriente. Mientras el avión a reacción de la

Pasa a la página 35

# Con gases disuelven una manifestación en Managua

Managua, mayo 1º (UPI). (Por Leonardo Lacayo). Patrullas del ejército usaron hoy gases lacrimógenos para dispersar manifestaciones del Día del Trabajo en diferentes partes de esta capital, mientras el presidente Anastasio Somoza culpaba al "comunismo internacional" por las disputas civiles en Nicaragua y atacaba la política de derechos humanos del presidente estadounidense Jimmy Carter.

Todas las demostraciones del primero de mayo fueron prohibidas por el gobierno, excepto una masiva concentración de la Federación Nacional de Trabajadores en la Plaza de la República, en la antigua área del centro de

esta capital, donde Somoza pronunció un discurso.

"Ahora se pretende —dijo el presidente— con el concurso de los comunistas criollos portando consignas internacionales, empujar a la ciudadanía y a nuestra

Pasa a la página 48

# Liberan norteamericano que dice estuvo cautivo 45 días

Bogotá, mayo 1º (Latin). El ciudadano estadounidense Gregory Wayne Stiver, quien asegura haber permanecido secuestrado durante 45 días en la costa atlántica por cuatro argentinos, un chileno, una española y dos colombianos, fue liberado en forma casual por el ejército, informaron fuentes militares. El general Miguel Vega Uribe, comandante de la segunda brigada militar, con sede en la ciudad de Santa Marta, informó a la prensa que Stiver, por cuyo rescate se habrían exigido 700,000 dólares, fue encontrado ayer en una finca con los pies encadenados y el rostro cubierto con una capucha.

En declaraciones a los perio-

distas en idioma español. Stiver dijo en Santa Marta que tenía 28 años de edad y era de Albuquerque, Nuevo México.

Relató que estaba vinculado al negocio de joyería, que había vendido en Bogotá el 2 de mar-

Pasa a la página 47

# Normal actividad en Bolsa de N. Y.

Nueva York, mayo 1º (UPI). Los inversionistas hicieron hoy de lado las noticias negativas en el campo económico y continuaron comprando en la bolsa, man-

Pasa a la página 29



MANIFESTANTES, Madrid, 1º de mayo. (AP). Una marcha pacífica en celebración del Día del Trabajo, recorrió hoy las calles de Madrid bajo una ligera lluvia, en su primera demostración legal desde la guerra civil.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUBE A TORRE. Chicago, mayo 1º. (AP). Un individuo identificado por la policía como Joe Healey, de 25 años, sube al lado Oeste de la torre de 110 pisos del Edificio Sears, donde luego colgó un cartel que dice en ruso y japonés: "No maten las ballenas". El hombre, que subió hasta el piso 16, puso en peligro su vida y después que bajó fue arrestado por alterar el orden público.

# Hombre escala una gigantesca torre para colocar un cartel

Chicago, mayo 1º (UPI). Un hombre escaló por los muros de la torre Sears, el edificio más alto del mundo, hasta el piso 19 del edificio Sears Tower, de 110 niveles y colgó un cartel instando a la salvación de ballenas. La temperatura exterior era casi de congelación. "No tenía nada más que hacer hoy", dijo el escalador, identificado tentativamente como Joe Healey, de 25 años, cuando era llevado hacia el bus de patrulla de la policía al terminar su des-

cento. El cartel tenía mensajes en inglés, ruso y japonés, escrito con tinta roja, con un dibujo de una ballena en la parte baja.

Healey, residente de Chicago, trabajó sin guantes mientras era azotado por vientos de 65 kilómetros por hora, para colgar el

cartel vertical en el edificio más alto del mundo. Pasa a la página 29

# Policía impide en Chile una manifestación no autorizada

Santiago, Chile, mayo 1º (UPI). Diversos incidentes se registraron en la Plaza Pedro Aguirre Cerda de esta capital, al impedir la policía una concentración con motivo del Día del Trabajo, que no estaba autorizada. Los grupos comenzaron a reunirse en la plaza, situada a pocas cuadras del centro administrativo de la ciudad, mientras en la sede del gobierno, se efectuaba la ceremonia oficial del primero de mayo, con asistencia del presidente Augusto Pinochet.

Los manifestantes, en su mayoría estudiantes y obreros, desfilaron alrededor de la plaza cantando el himno nacional. Poco después se registró el in-

cidente más grave cuando una columna de unos 200 personas intentó llegar a la plaza.

La policía de carabineros procedió a utilizar sus bastones para disolver el desfile al tiempo que varias personas eran detenidas y

Pasa a la página 29

# Ex presidenta Isabel Perón internada en hospital, ayer

Buenos Aires, mayo 1º (AP). (Urgente). La ex presidenta Isabel Perón ha sido internada en el Hospital Francés de esta capital, dijeron hoy fuentes fidedignas, pero no indicaron la naturaleza de su dolencia. La señora de Perón, de 47 años, fue detenida en la madrugada del 24 de marzo de 1976, cuando las fuerzas armadas la derrocaron mediante un golpe incurso. Primero fue conducida a una residencia en la zona andina y lacustre de Villa La Angostura, en la provincia del Neuquén. En octubre de 1976 el gobierno militar la trasladó al arsenal naval de Azul a unos 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, donde estaba alojada en una re-

sidencia bajo permanente vigilancia.

Fuentes periodísticas dijeron que Isabel Perón fue trasladada ayer, con fuerte custodia militar, al hospital Francés de esta capital a unas 30 cuadras de la casa de

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOFOCAN INCENDIO. San Diego, California, mayo 1º. (AP). Bomberos y brigadas de voluntarios luchan contra las llamas en un edificio incendiado anoche en San Diego, California. Nueve bomberos resultaron heridos o quemados y tuvieron

que ser hospitalizados. Los daños fueron calculados en 150 mil dólares. El incendio fue sofocado después de varias horas de lucha contra las llamas. No se informó cuál fue el origen.